

Sarkis sous bannière turque à Venise

7 AOÛT 2014 À 19:46

A 78 ans, l'artiste qui s'est consacré ces derniers temps aux effets de lumière colorée, va représenter la Turquie à la 56^e Biennale d'art contemporain, laquelle se tiendra du 9 mai au 22 novembre 2015 à Venise. D'origine arménienne, né à Istanbul, ce plasticien, maintes fois exposé en France où il vit depuis une cinquantaine d'années, va donc inaugurer le nouvel espace acquis par la Turquie dans l'Arsenal. En 2013, Sarkis était déjà présent à la Biennale, avec une participation à l'exposition «When Attitudes Become Form, Bern 1969Venice 2013», à la Fondation Prada. Photo Daniel Mihailescu. AFP